



PRESSEMITTEILUNG

Neues Corona-Testcenter im Kundenzentrum am Europaplatz eröffnet



Der Eingang zum neuen Test-Center der Sparkasse Karlsruhe am Europaplatz.

Karlsruhe, 20.04.2021: Ein wichtiger Baustein im Kampf gegen die Corona-Pandemie ist der Ausbau von Testkapazitäten. In Zusammenarbeit mit der Zentral-Apotheke ist es der Sparkasse Karlsruhe gelungen, im Kundenzentrum am Europaplatz seit Mittwochvormittag professionell durchgeführte Schnelltests inklusive Bescheinigung anzubieten. Die Durchführung des sogenannten „Bürgertests“ ist kostenfrei.

Durch die fleißige Unterstützung einiger Mitarbeiter*innen der Sparkasse Karlsruhe und der Zentral-Apotheke war es innerhalb einer Woche möglich, organisatorische Rahmenbedingungen zu schaffen und die Testkabinen einzurichten.

„Da zurzeit keine Veranstaltungen und Events stattfinden, steht unser Atrium weitestgehend leer und kann zu diesem Zwecke optimal genutzt werden. Mit der zusätzlichen Testmöglichkeit in bester Innenstadtlage können wir als Sparkasse einen wichtigen Beitrag zur Bekämpfung der Pandemie leisten“, so Michael Huber, Vorstandsvorsitzender der Sparkasse Karlsruhe.

Das Testzentrum am Europaplatz wird durch die Zentral-Apotheke von Montag bis Freitag in der Zeit von 8:30 bis 17:00 Uhr betrieben. Der Zugang befindet sich am Seiteneingang der Sparkasse Karlsruhe in der Kaiserstraße 225 (neben dem REWE Markt). Die Terminvereinbarung erfolgt vor Ort oder über den folgenden Link: <https://apo-schnelltest.de/zentral-apotheke-station-sparkasse>

Weitere Informationen:

Luca Regelin
Sparkasse Karlsruhe
Tel.: 0721 146-2205
luca.regelin@spk-ka.de